

# Un Kids café rien que pour les enfants

L'équipe des bénévoles de l'Armée du salut invitait en ce dernier jour de l'année les enfants du quartier Drouot-Barbanègre à un Kids café, rue des Bateliers.

Jean-Marie Valder

Dans les locaux du café solidaire des Bateliers, au rez-de-chaussée de l'ancienne paroisse Saint-Pierre à Mulhouse, le goûter de fin d'année a réuni, samedi après-midi, une vingtaine d'enfants de 5 à 12 ans du quartier Drouot-Barbanègre et leurs familles. Une dernière rencontre récréative avec au programme jeux sportifs, chocolat chaud et petits pains, le tout rythmé par le quatuor Didier, Isabelle, Déborah et Kevin.

Les enfants, tout sourire, se sont partagés en quatre équipes baptisées Bulls, Ninjas, Licornes et Lions pour s'affronter avec le plus grand fair-play dans différentes épreuves sportives ou culturelles tels que punching-ball, tir à l'arc, cerceaux ou memory. Puis un clown très rigolo est venu avec maintes facéties leur raconter en musique une belle histoire *Le cadeau de Nono*. Et pour récompenser tous ces efforts, l'heure tant attendue du goûter était venue.



Durant deux bonnes heures, les enfants du quartier Drouot-Barbanègre ont pu se distraire grâce aux bénévoles de l'Armée du salut.

Photo L'Alsace

## Un lieu de convivialité

Cet après-midi récréatif marquait la fin des activités de l'année qui avait également connu la fête de Noël chère au cœur des bénévoles de l'Armée du salut et qui s'est déroulée au foyer Saint-Fridolin quelques jours auparavant.

Rendez-vous est maintenant donné dès la semaine prochaine pour la reprise des activités qui réunissent notamment une quarantaine d'enfants du quartier Drouot-Barbanègre autour du Kidbus. Et comme le rappelait Didier Chastagnier, de l'équipe de l'Armée du salut, « le café des Bateliers, est

un lieu qui se veut tout d'abord un lieu de rencontre et de convivialité où les habitants peuvent se retrouver en journée, notamment ceux qui souffrent le plus de solitude. Ce lieu est aussi un lieu d'entraide où le dialogue doit permettre d'entrevoir un avenir, un espoir, des projets », un lieu

également au service des associations du quartier.

**À NOTER** Le café des Bateliers, 36, rue des Bateliers à Mulhouse, est ouvert les mardis et jeudis de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h. Renseignements au 03.89.45.88.91 ou sur [www.lesbateliers.net](http://www.lesbateliers.net)